LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

La lagune étudiée avant curage



Si vous passez par la route de Saint-Germain-les-Belles vous n'avez pas rêvé si vous avez vu des personnes en barque sur la lagune de La croisille!

Nous ne sommes pas à Vassiviere avec des plaisanciers. Il s'agit là,

de relevés bathymétriques de la lagune, réalisés en ce moment avec prélèvements des boues avant analyse complète par un cabinet indépendant pour déceler leurs valeurs agronomiques ou des éléments de traces métalliques d'oligo-éléments et de traces organiques. Ensuite, le cabinet soumettra à la mairie un projet de réalisation d'un plan d'épandage dans le contexte réglementaire et environnemental actuel, pour proposer en 2018 un plan d'épandage comprenant des études et analyses complètes des sols.

ECHO HAUTE-VIENNE - 10 - Lundi 9 octobre 2017